

Glasfaserausbau Industriegebiet Nord

FTTB Ausbau im Industriegebiet Nord realisiert und Zuwendung erhalten

Bereits im Jahr 2016 hat die Gemeinde Bisingen den Breitbandausbau favorisiert und im ersten Projekt den FTTB Ausbau im Industriegebiet Nord realisiert. Am 30.11.2016 hat die Gemeinde Bisingen einen Zuwendungsbescheid im Rahmen der Breitbandförderung erhalten. Hierbei handelte es sich um Finanzhilfen nach dem Kommunalinvestitionsförderungsgesetz (KInvFG). In dieser Maßnahme wurden 21 Hausanschlüsse entlang der Trasse hergestellt.

Netzbetreiber

Den Netzbetrieb führt die NetCom BW (<https://www.netcom.bw.de/>) durch. Die NetCom BW ist Anbieter für Internet, Telefonie und IPTV.